

MIT LICHTGESCHWINDIGKEIT RICHTUNG ZUKUNFT!



Liebe Anwohnerinnen und Anwohner,

die Stadt plant in Zusammenarbeit mit der LEONET GmbH den Ausbau eines Glasfasernetzes, um den steigenden Bedarf an schnellem Internet zu decken. Dank dieser neuen Infrastruktur sind Internetgeschwindigkeiten von über 1.000 Mbit/s möglich, sowohl für Sie als auch für kommende Generationen.

Als Eigentümer/Hausverwaltung unterstützen wir dieses Vorhaben aus Überzeugung, da es Ihnen die Teilhabe an der digitalen Zukunft sichert. Dies setzt jedoch voraus, dass genügend Kunden im geplanten Ausbaubereich einen Tarifvertrag für Telefon & Internet abschließen.

Um dieses Ziel zu erreichen, startet die LEONET GmbH in den kommenden Wochen eine umfangreiche Informationskampagne, die wir gemeinsam abgestimmt haben.

Als Anwohnerinnen und Anwohner finden Sie alle Angebote und Informationen sowie unterschiedlichste Beratungs- und Kontaktoptionen auf leonet.de.

Wir freuen uns darauf, Sie mit Glasfaser in eine digitale Zukunft mitzunehmen.

Mit freundlichen Grüßen